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证券代码：斯莱克                            证券简称：300382 

 

苏州斯莱克精密设备股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                        编号：2017-05-22 

投资者关系活

动类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □√业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他（电话会议） 

参与单位名称 

及人员姓名 

招商证券：吴丹；广发证券：刘芷君；兴业证券：张新和； 

苏州君子兰投资：汪质彬；银河证券：于文博；世纪证券：顾

少华；上海证券：倪瑞超；华创证券：鲁佩；中泰证券: 张欣；

国联证券：秦亚鑫；方正证券：王永辉；部分人员通过网上参

会。  

时间 2017年 5月 22日 

地点 公司会议室 

上市公司接待 

人员姓名 

董事长：安旭；董事会秘书：单金秀；财务负责人：农渊；副

总经理：赵岚；战略部经理：李克坚； 

投资者关系活

动主要内容介

绍 

 

１.公司董事会秘书单金秀先生、财务负责人农渊先生、战略

部经理李克坚先生介绍公司基本情况。 

２.投资者问答环节： 

1）了解一下下游的制罐行业的情况，他们对社会的需求主要

来自于哪方面，未来产能的扩张情况能不能大致介绍一下？ 

答：我们主要做的两片罐还是有主要的优势，因为我们的

两片罐的客户生产厂家基本上都是很大的客户，他们要投资很

多个厂，每个厂做事都是很正规的，所以在行业里有一个说法，

就是两片罐基本上找不到假冒伪劣产品的。所以，总的来讲两

片罐的发展趋势我们在这个行业里的前景是非常光明的。谢

谢！ 



 2 

 

2）A、请领导对城市的智能燃气领域这块有详细的介绍。

B、关于传统的易拉罐的设备变成细罐生产，对设备的要求的

介绍？C、东鹏特饮，奥瑞金和公司间有没有设备上有没有合

作的可能。 

答：A、城市智能燃气属于物联网方面的内容，我们有一

个没有做定增的当时叫远程监控系统，这个远程监控系统实际

上就是物联网的概念了，未来在这个方面还会继续做，因为这

个跟生产线中间的监控技术一个是监测一个是技术，这两个技

术都是相关的。在其他领域的远程监控或者是物联网的技术都

有很广泛的应用，其中燃气可以说比较明确的应用，因为最近

事故和一些安全性方面的要求也是越来越高，随着很多新的技

术手段的出现，特别是有一个概念叫载带物联网，就是中国三

大移动都在把载带物联网的信号系统专门建立起来，在下半年

或者是年底的时候会把专用的号段发出来便于经济生活各个

方面都大量的使用传感器和物联网连接的方式，这个是有新的

契机，也是经济形势发展不断向上这方面的。所以本来就有这

方面的技术，配合着载带物联网的兴起可以把这方面的发展，

这方面的业务做起来，而且做得更好。 

第二，说是细罐，目前国内刚刚开始做这个改型，我们在

这方面比如说刚才提到的 TBC 波尔公司在越南做了完整的改

造，同时在缅甸也做了这么一个改型，因为东南亚先行一步做

起来了，国内也在做。虽然国内的新线投资不是太多，但是这

种改型在很多地方都有，我们都在参与其中，做了不少的工作。 

C：我们跟奥瑞金有一个战略的合作更多的体系在两片罐

上，也就是碳酸饮料或者是含气的饮料，东腾现在除了塑料和

其他包装以外，在金属包装上主要用的三片罐，这部分的业务

跟我们不太一样，三片罐基本上不做的，这部分的影响应该很

小。 

 

3）对国内金属包装行业市场怎么看？国内收入是否将继

续下滑？ 

答：国内收入去年是下滑的，今年预期应该增长，这是对

我们来讲，对其他的来讲就不好说了，市场总的情况来讲应该

是触底的状态，回升到什么程度？回升到什么情况不好现在说

得很明确，但是整个的发展还是波动性的，而且谷底实际上是

比较短的时间，因为总的消费量是持续增长的，所以刚才也说

了国内的情况还是比较好的。 

对我们来讲，国内国外一直是比较均衡的，这么多年是各

一半，就是出口和国内各占一半，最近这两年在国内不太好的

情况下出口占的比例更高，保持了比较不错的增长，刚才看到

了 10%的增长，我们预期未来两年这个情况会大为改善，会有

更高的增长。 
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4）目前整个制罐厂 2017 年增长 47%，预计上年年度实际

上是 10%－50%，整个制罐行业整体的需求可能还是有一点下

降的，想问一下公司的订单情况是怎么样的？ 

答：因为我们在手的订单是持续增长的，但是业务确认的

随着项目每年会有变化的情况，每个季度的情况不是说季度低

了全年就下降了，不是这样的，是有波动的，但是我们预计全

年会有很好的增长。 

 

5）“一带一路”将对公司产生影响和机遇是什么？ 

“一带一路”的地区实际上是客户主要的地区，最初在海

外销售最大的一块就是东南亚，现在国家战略在往东南亚的发

展作为“一带一路”主要的地区之一跟我们是不谋而合的，所

以在很多事情上在走出去的过程中，还有其他的相关事情上都

是可以协调的。对于我们自己来讲现在在东南亚我们有一些

点，那儿有员工，我们在那儿有代理，在欧洲意大利也有并购

了一个公司，把那个作为基地去辐射欧洲和非洲，在中东的地

区在努力的发展，通过欧洲的意大利的基地和东南亚，因为东

南亚有一些国家跟中东地区的关系更密切一点，总之方方面面

都是在调动各种的资源做这种事，国家的发展战略会助推我们

在这些领域、这些地区的发展。 

 

6）公司订单的交互周期是怎么样的？在手订单有 4.18

亿元是今年都要交付吗？ 

答：一般订单是小项目，金额小的交货周期短一些，金额

大的整线的交货周期越长，我们现在 4 月份在手的订单 4.18

亿，交货时间没有准确统计，我相信有一些不是今年交货的，

但是包括未来也有新增的订单也还有今年交货的，总的来讲对

今年交货的增长还是很有信心的，应该是一个比较确定的事。 

 

附件清单（如

有） 

无 

日期 2017年 5 月 24日 
 


